

Nouvelle station d'épuration du Grand Fief : un équipement incontournable...



Le 17 septembre dernier a eu lieu l'inauguration de notre nouvelle station d'épuration du bourg en présence de nombreux partenaires, élus et Port-saint-périns. Cette réalisation résulte de 5 années de travail et d'échanges entre les différents services et collectivités impliqués dans ce projet. Tout d'abord, la volonté du conseil municipal s'est orientée vers la recherche d'un nouveau site afin de redonner un véritable espace de loisirs au pied

du bourg de Port-Saint-Père. Les contraintes d'implantation d'un tel équipement étaient nombreuses. La seconde difficulté était le financement de cet ouvrage. Le résultat des négociations avec tous les partenaires a été concluant (80% de subventionnement). Je remercie les efforts non négligeables des uns et des autres. Il reste maintenant à en assurer le bon fonctionnement avec un coût acceptable pour tous les raccordés. Ce travail est en cours par le biais de négociations avec notre délégataire, Lyonnaise des Eaux et Nantes Métropole pour le réseau raccordé de Saint-Léger-Les-Vignes.

Cette station d'épuration dimensionnée pour 3500 équivalents - habitants répond à trois enjeux majeurs :

- la qualité de l'environnement avec des rejets dans la rivière en conformité avec les nouvelles normes,
- l'urbanisation du bourg et de ses extensions pour plusieurs années,
- une zone de loisirs agréable et attrayante pour tous.

Quel que soit le découpage administratif de nos communes ou intercommunalités, c'est en mutualisant nos équipements, nos compétences, nos moyens et notre énergie que l'on tire l'intérêt général vers le haut.

Le Maire,
François FOREST